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 令和２年 第１５回（定例会） 

厚真町教育委員会会議録 

 

１ 開会 

令和２年11月25日（水）午後２時30分 

 

２ 閉会 

令和２年11月25日（水）午後３時30分 

  

３ 出席委員の氏名 

遠藤 秀明  池川 徹  金光 えり  長門 茂明  日西 大介 

 

４ 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名 

生涯学習課長 宮下 桂  生涯学習課参事 甫 一樹 

 

５ 会議録署名委員の指名 

 （  長 門 茂 明  ） 

 （  金 光 え り  ） 

  

６ 教育長報告 

(1) 行事参加等の動向                           （資料１） 

(2) 令和元年度決算審査特別委員会                      （資料２） 

【質疑なし】 

 

７ 所管報告 

学校教育グループ 

（1）議会総務文教常任委員会（10月26日）                         （資料３） 

（2）学力向上推進委員会（10月26日）                        （資料４） 

(3) 厚真高校活性化促進事業（10/28～30広島県立大崎海星高等学校視察）              （資料５） 

(4) 厚真町特別支援教育連携協議会（11月５日）                          （資料６） 

(5) 第３回厚真町英語教育推進委員会（11月６日）  ⇒資料作成                  （資料７） 

（6）厚真町心のサポート・防災学習推進協議会（11月９日）                     （資料８） 

(7) 教員住宅の現況                                   （資料９） 

（8）11月の校長会議、教頭会議                                    （資料10） 

（9）学校における新型コロナウイルス対策の現状について                       （資料11） 
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社会教育グループ 

(1) 図書フェスティバル／11月３日（水）／青少年センター ／62人来場 

プラネタリウム投影、天体観測、古雑誌リサイクル、 

   謎解き図書室クイズ・工作コーナー（幼児・小学生）、 

謎解き図書室脱出クイズ（中学生以上） 

(2) 就学時健康診断時「家庭教育セミナー」 

  ①11月５日（木）／上厚真小学校 ／保護者 14人参加 

   講師 菊 池 三 奈 氏 

  ②11月 13日（金）／厚真中央小学校／保護者 17人参加 

   講師 横 山  守 アドバイザー 

(3) 文化の秋作品展示会厚真町文化祭の開催について 

  11月 16日（月）～23日（月・勤労感謝の日） 

会場：総合福祉センター、厚南会館 

(4) ミニバレーボール・ウインターリーグ／11月 29日（土） 中止 

【質疑なし】 

   

 

８ その他 

(1) 小中学校ＰＴＡ役員保護者懇談会の開催            

   ・日  時 12月９日(水) 午後６時30分～ 

   ・場  所 青少年センター２階ホール    【決定】 

   ・参加人数 ＰＴＡ役員保護者各校２～３人程度 

   ・内  容 コロナ禍における学校教育（仮）   

(2) ふるさと教育「厚真中３年あつまプライドプロジェクト」成果発表会 

    ・日  時 12月17日（木）午後1時10分～ 

   ・場  所 厚真中学校体育館 

(3) 成人式 

  ・日  時 １月10日（日）11時00分開式 

  ・場  所 総合福祉センター大集会室 

 ・参  加 成人30人程度 家族参加の場合は事前申込制 

  ・その他  感染対策を万全に講じて実施 

【質疑】 

池川委員  ：予算編成に対する教育委員としての関与はこれまで通りでよいか？ 

教育長   ：次年度予算については例年だと町長査定前の段階である 12 月定例会の時期に委員

の皆さんにお諮りしているところ。 

池川委員  ：仮に 12 月に委員から予算要求に関し委員から新規の提案や変更の意見が出された
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場合、予算要求に反映できるものか？ 

教育長   ：予算編成権は町長にあり、町長査定は例年年明けで年明けには総合教育会議等もあ

るので、12月段階で委員からの意見を反映することは不可能ではない。 

宮下課長  ：12月時点での意見について次年度予算に反映できるかどうかは、可能なものもあれ

ば不可能なものも生じる可能性がある。事案や予算規模等により判断することにな

る。 

池川委員  ：見積の徴収等算定に時間を要する案件などは、もっと早い段階で意見が徴収される

べきであると思う。 

教育長   ：委員が予算編成に関わる意見や考えをお持ちの場合は、随時事務局にご相談いただ

ければ、事案に応じて適切に予算編成に反映させていくことを検討したい。今後は、

新規事業等の動向や構想なども含め次年度予算の方向性について概ね9月定例会の

段階でいったん整理・確認をし、11月定例会でその進捗状況を確認できるかと思う。

まずは次年度からそのようにしていきたい。一方、現在進行中の令和3年度要求に

ついては、近日中に各委員に新規事業や大幅な変更のあった予算編成の概要につい

て資料にてお知らせすることとしたいがいかがか？ 

各委員   ：異議なし 

 

 

９ 次回委員会の開催日程 

・12月28日（月） 午後２時30分 

 

10 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


